

Gégé, mon beau-père

Il faisait beau dans le jardin de Gérard, nous bavardions tranquillement, tous les deux.

Ce jour-là, Gégé était en pleine forme, resplendissant...

Il ne portait pas ses 92 ans.

Je lui prédis : Gégé, vous allez faire un centenaire !

Il a rit de bon cœur et son regard malicieux et interrogateur me répondait..

*"Ma foi, si tu avais raison, pourquoi pas ? je suis partant !"*

Hélas ! Je me suis trompée...

Quelle tristesse !

Nous aurions tant aimé avoir le privilège de prolonger, plusieurs années encore, ces bons moments passés ensemble.

Bon voyage Gégé,

Vous allez tellement nous manquer.